

5月行事予定

世界に通用する力

校長 齋藤 恵

先日、プロゴルファーの松山英樹選手が、ゴルフ界の最高峰と言われるマスターズ・トーナメント大会への10度目の挑戦で、日本人男子で見事初優勝を果たしました。この大会に出場できるのは、世界各位の主要大会での優勝者など、限られた選手だけです。そこで日本人が優勝した、というのはまさに歴史的快挙なのです。日本のゴルフ界にとっては、89年かかって達成した悲願だと称賛されました。優勝の瞬間を見ていた人々は、ゴルフファンでなくてもその活躍に驚き、そして元気をもらったことでしょう。

松山英樹選手は、会見で「自分がここで勝ったことで、今テレビを見ている子供たちが5年後10年後にこの舞台に立って、その子たちとトップで争うことができたらすごく幸せ」「子供たちの目標になるためにも頑張りたい」とコメントしました。このニュースをきっかけにして、ゴルフ界に限らず、様々な分野で頑張っている若い世代や子供たちに、世界は遠いものではなく、目標に向かって努力を続けることで手が届く場所である、という大きな夢を与えてくれたような気がします。

また、別のスポーツニュースでは、白血病から復活し、東京オリンピック競泳女子代表に内定した池江璃花子選手のインタビューを目にしました。代表に内定が決まった女子100mバタフライのレース後には「努力は必ず報われると思った」と涙ながらに語っていました。さらに、壮行会で彼女は「池江璃花子が世界に戻ってきたことを証明できるように頑張りたい」と力強く話しました。その自信あふれる言葉の裏には、計り知れない努力があつてのことでしょう。簡単なことではないと思いつつも、世界の舞台で活躍する姿を期待せずにはいられません。

コロナ禍でオリンピック・パラリンピック競技大会の開催には様々な対策が必要になってきています。開催の賛否についての声が聞こえるのも事実でしょう。しかし、このような状況だからこそ、選手が活躍する姿を通して感動を味わい、声援を送りたいと思うのです。

* * * * *

現在、東京都に緊急事態宣言が出ています。赤坂小学校としては、感染予防対策をこれまで以上に強化し、子供たちが安全に学べるよう尽力してまいります。学習面では飛沫が飛ぶと考えられる活動は制限していきます。これからゴールデンウィークに入りますが、ご家庭でも感染予防対策を十分にいただき、連休明けには子供たちの元気な顔が見られることを願っております。なにとぞご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

1	土		▲
2	日		▲
3	月	憲法記念日	▲
4	火	みどりの日	▲
5	水	こどもの日	▲
6	木	集会(前期委員長紹介)	▲
7	金	安全指導・点検	▲
8	土		▲
9	日		▲
10	月	朝会	▲
11	火	尿検査(2次)	▲
12	水	B時程4時間 眼科検診(全)	▲
13	木	体育朝会 耳鼻科検診(全)	▲
14	金	避難訓練(Jアラート) パラリンピック教育授業(5年)	▲
15	土	土曜授業日 セーフティー教室2校時 交通安全教室(3年) 情報モラル(5年) 薬物乱用防止教室(6年) 相談日	▲
16	日		▲
17	月	朝会 クラブ活動	▲
18	火	尿検査(2次・未提出者)水道キャラバン(4年)	▲
19	水	B時程5時間	▲
20	木	集会	▲
21	金	遠足(3, 4年)→延期または中止	▲
22	土		▲
23	日		▲
24	月	朝会	▲
25	火		▲
26	水	B時程4時間	▲
27	木	全国学力・学習状況調査(6年)	▲
28	金		▲
29	土		▲
30	日		▲
31	月	朝会 委員会 教育実習始	▲

▲は放課後遊びなし、○はあります。

5月の生活指導目標

「きまりある生活をしましょう」

生活指導部 高野 さおり

入学・進級しておよそ1か月が経ち、学校生活にも慣れてきた児童が多いようです。みんなが気持ちよく学校生活を送り、力を伸ばしていくために、学校には様々なきまりがあります。学校生活の在り方を考え、登校時刻や挨拶の仕方、持ち物など、改めて見直してみましよう。学校でも指導してまいりますので、ぜひご家庭でもお声掛けください。

※3, 4年の遠足は、新型コロナウイルス感染防止のため、延期または中止となります。